

Zeitschrift: Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design
Herausgeber: Hochparterre
Band: 32 (2019)
Heft: 12

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Architektur

Jury



Esther Deubelbeiss

2005 gründete die Architektin Esther Deubelbeiss (42) mit Felix Gut das Büro Gut Deubelbeiss in Luzern. Seit 2017 ist sie Mitglied im Vorstand des BSA Zentralschweiz und in der Gestaltungskommission von Hitzkirch.



Mia Hägg

Die Architektin Mia Hägg (49) stammt aus Schweden. 2007 gründete sie das Büro Habiter Autrement, das sie in Paris und Locarno betreibt. Seit 2018 unterrichtet sie an der Accademia di architettura in Mendrisio.



Paul Humbert

Der Architekt Paul Humbert (48) gründete 2003 mit Laurent Vuilleumier das Büro LVPH mit Ateliers in Pampigny und Freiburg. Seit 2011 unterrichtet er an der Hochschule für Technik und Architektur Freiburg.



David Leuthold

Der Architekt David Leuthold (53) gründete 1998 mit sieben weiteren Partnern die Genossenschaft Pool Architekten in Zürich. 2018 erhielt das Architekturbüro den goldenen Hasen für den Campus Muttenz.



Andres Herzog

Der Hochparterre-Redaktor Andres Herzog (35) leitete die Architekturjury zum dritten Mal. Er hat an der ETH Zürich Architektur studiert und ist seit 2019 Heftleiter von Hochparterre.